

4 nouveaux cas importés de zika sont décelés à Cuba



La Havane, 22 juin, (RHC).- 4 cas importés de zika ont été signalés ces derniers jours à Cuba. Il s'agit de personnes qui se sont rendues au Guyana en voyage privé.

Une note du ministère de la santé publique signale que les patients sont hospitalisés dans leurs provinces de résidence.

La note précise que le nombre de cas de zika dépistés dans notre pays s'élèvent à 21.

Les autorités sanitaires ont lancé un appel à la population à prendre toutes les mesures de protection personnelles lorsqu'elle se rend dans des pays où cette maladie est présente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/97732-4-nouveaux-cas-importes-de-zika-sont-deceles-a-cuba>



Radio Habana Cuba